

Rugby/8e journée du Championnat national/Rugbyphants-Vautours : 0-8

Une première pour les Vautours

A.M.
Libreville/Gabon

JOUÉE samedi dernier au stade de l'Escap à Owendo, l'unique rencontre de la 8e journée du Championnat national de rugby à XV a été marquée par la victoire du club de la police, les Vautours, face à la formation du 6e Bima, Rugbyphants. Une première pour l'équipe de la police qui, journée après journée, en dépit d'une débauche d'énergie, n'arrivait pas à se défaire de ses adversaires.

Avant cette rencontre, les Rugbyphants étaient prévenus. Car, de nombreux spécialistes avaient avancé que cela devrait être le premier grand test pour l'équipe militaire du 6e Bima. Ils s'appuyaient, en cela, sur le fait qu'elle n'avait pas encore croisé, depuis le début du championnat, une formation aussi solide que rugueuse, à l'image des Vautours (5e au classement), bien que les flics restaient sur trois défaites de rang en autant de matches disputés. Mais, logés à la 3e place, qui plus est auréolés de

deux succès de rang (contre Erco : 11-10 et contre RCL : 10-6) en autant de matches disputés, les Rugbyphants ont abordé cette rencontre, annoncée pourtant comme le choc du week-end, avec un certain optimisme et un brin de condescendance, pour autant qu'ils étaient favoris sur le papier. Et surtout que les Vautours étaient dans une série noire avec 3 défaites consécutives : une contre Erco (10-22) qu'ils avaient battus et une autre contre RCL (9-24) qui avait subi la même loi des militaires français. La dernière défaite avait été concédée de peu face à Soof (24-28). Une rencontre que les Vautours, largement dominateurs, auraient dû logiquement remporter. Les données de cette rencontre étaient donc connues. Il fallait maintenant se rendre sur le terrain pour savoir si les statistiques donnaient raison à Rugbyphants, ou ce sont les spécialistes qui avaient, sur le coup, vu juste. Finalement, ce sont ceux qui avaient sonné le tocsin qui ont eu des idées claires. Puisqu'au terme de la rencontre d'un niveau pour le



Photo : BANDOMA

Les Vautours de la police, lors du match comptant pour la 6e journée contre Soof.



Photo : FKOM

Rugbyphants, dont on voit ici quelques joueurs à l'échauffement, reste 3e au classement.

moins moyen, aux yeux de certains, les policiers ont signé leur première victoire de la saison en battant Rugbyphants, 8-0. En dépit des erreurs d'arbitrage qui ont été relevées, les hommes du coach André Fouda ont joué leur va-tout pour, finalement, s'imposer.

A l'arrivée, l'entraîneur des Vautours n'a pas caché sa satisfaction à nos confrères de Gabon All Sport : « Nous avons regardé les points négatifs des trois derniers matches. Je félicite mes joueurs pour cette victoire méritée, mais je sais qu'il y a encore beaucoup de travail à faire. » Dans le camp des perdants du jour, la défaite n'a pas

RANG	EQUIPE	J	G	P	N	E	T	P	O	PM	BO	BD	PT	TP	DIFF
1 ^{er}	RCL	3	3	0	0	15	3	1	0	84	3	0	12	15	+66
2 ^e	SOOF	3	2	1	0	8	7	1	0	63	1	0	9	10	+2
3 ^e	RUGBYPHANTS	3	2	1	0	2	1	3	0	21	0	0	9	9	-3
4 ^e	ERCO	3	1	2	0	8	2	3	0	53	1	1	6	8	-5
5 ^e	VAUTOURS	4	1	3	0	4	2	9	0	51	0	1	7	8	-23
6 ^e	RCG	2	0	2	0	1	0	5	0	20	0	1	2	3	-16
7 ^e	MARGOUILATS	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0

Photo : D.R

Le classement à l'issue de la 8e journée.

été bien digérée, encore moins appréciée par le président du club, Stéphane Trehoot : « On ne crée pas le jeu. On a démarré la rencontre de façon

timide pour se réveiller lors des vingt dernières minutes. Les gars n'ont pas eu leurs cadeaux de fin d'année », a dit le président de Rugbyphants.

En dépit de cette défaite, Rugbyphants reste tout de même à la 3e place du classement général, tandis que les Vautours, eux, remontent à la 5e.

Football/Œuvre de bienfaisance

L'UEFA et l'ONU associées pour un match à Genève le 21 avril

AFP
Genève/Suisse

DEUX équipes de foot entraînées par le Français Didier Deschamps et l'Italien Carlo Ancelotti s'affrontent le 21 avril à Genève pour un match de bienfaisance organisé par l'UEFA et l'ONU, ont annoncé les deux institutions, dans un communiqué.

Les profits de ce match qui opposera au stade de Genève deux équipes d'"icônes du football et d'anciens joueurs vedettes", ayant pour capitaines le Brésilien



Photo : D.R

L'ancienne star du football brésilien Ronaldinho sera le capitaine d'une des équipes d'anciennes vedettes devant disputer le match de bienfaisance à Genève (Suisse).

Ronaldinho et le Portugais Luis Figo, seront utilisés pour "financer des projets humanitaires et de déve-

loppement au niveau international", précise le communiqué commun. Des fonds seront égale-



Photo : D.R

Luis Figo sera, lui, le capitaine de l'autre équipe.

ment récoltés au cours d'un dîner caritatif et d'une "vente aux enchères exceptionnelle" organisées à

l'occasion du match. "Je suis honoré de participer à cet événement de portée mondiale", a af-

firmé l'ancien international portugais Luis Figo, aujourd'hui conseiller à l'UEFA, cité dans le communiqué.

"En tant que sport le plus populaire dans le monde, le football est idéalement placé pour réunir les gens et agir en tant que force positive", a-t-il estimé.

Ancelotti et Figo d'un côté, Deschamps et Ronaldinho de l'autre "composeront leur équipe au cours des prochaines semaines", ont souligné les deux organisations, ajoutant que le match serait "dirigé par l'ancien arbitre international italien Pierluigi Colina".

Boxe

Tyson Fury autorisé à combattre par l'Agence britannique antidopage

AFP
Londres/Angleterre

L'ANCIEN champion du monde (WBA-WBO-IBF) des poids lourds Tyson Fury, qui n'est pas remonté sur un ring depuis novembre 2015, est autorisé à combattre à nouveau, a annoncé hier mardi l'Agence britan-

nique antidopage (UKAD). Fury et l'UKAD ont trouvé un "compromis" dans le conflit qui oppose les deux parties suite à un premier contrôle positif au stéroïde nandrolone en 2015, explique un communiqué de l'UKAD commun avec Fury. L'UKAD reprochait à Fury de ne pas lui avoir fourni un nouvel échantillon d'urine en septembre 2016. Le clan Fury avait



Photo : D.R

clamé sa bonne foi, expliquant n'avoir pas enfreint la législation antidopage "délibérément".

"Reconnaissant les contre-arguments respectifs et les risques inhé-

Le champion du monde (WBA-WBO-IBF) des poids lourds, Tyson Fury (g) va de nouveau monter sur le ring après près de deux ans de suspension pour dopage.

rents au processus de résolution du conflit, chaque partie a accepté un compromis", écrit l'UKAD.

En conséquence, l'UKAD a prononcé une suspension de deux ans, datée du 13 décembre 2015. Fury est donc autorisé à combattre à nouveau dès mercredi. Tyson Fury a salué la décision sur Twitter: "Devienez qui est de retour ?"